Date de dépôt: 2 décembre 2003

## **Pétition**

concernant la modification du programme scolaire primaire et secondaire qui est discriminatoire envers les femmes

Mesdames et Messieurs les députés,

Ne trouvez-vous pas scandaleux d'ignorer l'existence des femmes qui ont contribué à l'histoire de l'humanité ?

Ne croyez-vous pas que pour établir une égalité totale entre hommes et femmes (pas uniquement au niveau constitutionnel) ; il faudrait commencer par parler, à l'école, des femmes qui ont laissé leur empreinte ?

Les soussignées et soussignés demandent à M. Charles Beer, chef du Département de l'instruction publique, de revoir, dans cette perspective, le matériel scolaire et le contenu des programmes.

N.B.: 1020 signatures M<sup>lle</sup> Garance Mugny 8, rue Henri-Frédéric-Amiel 1203 Genève P 1460 2/2

**ANNEXE** 

## Feuille explicative concernant la pétition

Dans les siècles passés, les femmes étaient réprimées et moins reconnues ; par exemple George Sand, femme écrivain célèbre a dû prendre le nom d'un homme pour publier son roman. Néanmoins il y en a quand même beaucoup qui ont contribué à l'histoire de l'humanité que ça soit au niveau littéraire, scientifique, artistique ou encore historique. Certes elles sont moins nombreuses que les hommes mais existent.

Nous ne demandons pas un quota et savons que l'égalité totale est malheureusement utopique mais nous aimerions que les gens prennent conscience du manque de connaissances à ce sujet et s'y sensibilisent.

Nous souhaitons donc que l'Etat conseille aux écoles d'introduire dans divers cours des notions sur la femme, ainsi que leurs ouvrages, leurs rôles dans l'histoire.

Ces modifications amèneraient à une nouvelle ouverture d'esprit qui serait bénéfique pour tous.